

# Nachrichtenticker Juli 2021

Liebe Mitglieder,

die Tennisanlage wird sukzessive schöner – das haben wir Euch ja versprochen. So ist der Weg hinter der Tennishalle zum Platz 1 gepflastert und die in die Jahre gekommenen Anzeigetafeln auf den Plätzen wurden ausgetauscht. Jetzt sind alle Tafeln einheitlich grün und gut zu lesen. Und auch die Sitzkissen für die Terrasse sind zum Teil durch neue ersetzt worden. Bitte achtet darauf, Euch nicht direkt nach einem Spiel mit vielleicht verstaubten, bestimmt aber verschwitzten Klamotten auf die Kissen zu setzen.

## Start in die Wettkampfrunde mit Verspätung

Am letzten Wochenende im Juni ging dann auch (endlich) die diesjährige Wettspielrunde los, deren Start wegen Corona verschoben worden war. Wir nehmen mit insgesamt 23 Mannschaften teil, darunter 15 (!) Kinder- und Jugendmannschaften, auch das ein Zeichen der guten und intensiven Arbeit mit unserem Trainer Alex und Jugendwart Florian. Vier Mannschaften spielen auf Landesebene in der Gruppenliga: Unsere junge Herrenmannschaft, die Herren 40 und 50 sowie die Damen 40.

Auf der Anlage wird es an den Wochenenden bis zum Beginn der Sommerferien und nach den Sommerferien jetzt immer recht voll und wuselig sein. Wer bei einer bestimmten Mannschaft zusehen will, der findet auf der [Seite des Tennisverbands](#) die Termine. Tipp: wer privat Tennis spielen will, sollte vorher nachsehen, wie ausgelastet die Plätze sind. Platz 1, der hinter der Halle, liegt ein bisschen versteckt und ist deswegen weniger frequentiert als die anderen Plätze. Auch das Spielen in der Halle ist immer noch möglich – hierhin werden die Mannschaften nur ausweichen, wenn das Wetter dies notwendig macht. Einige Seitenwände der Halle sind mittlerweile hochgeklappt, sodass selbst bei Hitze die Temperaturen in der Halle gemäßigt sind. Das Spielen in der Halle ist daher für Mitglieder, die gesundheitliche Probleme mit der Hitze haben, eine gute Alternative.

## Trainingszeiten der Mannschaften

Um den an der Medenrunde teilnehmenden Mannschaften ein regelmäßiges Mannschaftstraining zu ermöglichen, haben wir Trainingszeiten reserviert.

Folgende Trainingszeiten sind fixiert, zunächst bis zum Beginn der Sommerferien Mitte Juli:

Dienstag	He I von 17:40 – 19:40 Uhr (Platz 9)
	He40 III von 17:50 Uhr – 19:50 Uhr (Platz 10)
Mittwoch	He70 von 13:30 Uhr – 15:30 Uhr (Platz 8)
	He40 I von 17:30 Uhr – 19:30 Uhr (Platz 8)
	Da von 17:40 – 19:40 Uhr (Platz 9)
	He50 von 17:50 Uhr – 19:50 Uhr (Platz 10)
Freitag	He40 II von 17:50 Uhr – 19:50 Uhr (Platz 10)

Wenn die Mannschaften den ihnen zugeteilten Platz nicht bis spätestens 10 Minuten nach Trainingsbeginn belegen, verfällt diese Reservierung und jeder kann auf dem Platz spielen.

# Nachrichtenticker Juli 2021

## Play& Talk

Jetzt, da das Gesellige im Verein wieder möglich ist, wollen wir unsere Play & Talk Runde starten, alle zwei Wochen donnerstags von 17-19 Uhr, bei großer Nachfrage auch wöchentlich (wer erst später dazustoßen kann – kein Problem, einfach dazukommen).

### Erster Play & Talk: Donnerstag, 8. Juli, 17-19 Uhr (Platz 9+10)

Mit Play & Talk wenden wir uns vor allem an neue Vereinsmitglieder, die auf diesem Weg Spielpartner und andere Mitglieder kennenlernen können. Natürlich sind „gestandene“ Mitglieder genauso willkommen und können den „Neuen“ sicher eine große Hilfe sein. Das Format ist ganz einfach: kommen, spielen, quatschen. Jeder ist willkommen, von jung bis alt. Und auch Nicht-Vereinsmitglieder dürfen mitmachen und können so evtl. erste Tennisluft schnuppern. Jürgen Merkel (s. Foto, Tel. 01573-5338261) ist unser/euer Maestro, der euch in Empfang nimmt und sich um die Einteilung der Spielpaarungen kümmert. Nach dem Spielen steht der gesellige Plausch im Vordergrund.



## Öffnungszeiten „Trattoria Francesco“

Montags ist Ruhetag. Dafür bitten wir um Verständnis, aber auch Francesco kann nicht jeden Tag und das Woche für Woche arbeiten. ansonsten öffnet Francesco das Lokal von Dienstag bis einschließlich Sonntag ab 17 Uhr. Finden montags oder an Wochenenden Wettspiele statt, dann ist das Lokal ab Beginn der Spiele geöffnet. Es können Getränke, Kuchen und vielleicht Snacks gekauft werden. Essen ist dann ab der Mittagszeit möglich.

## Soziale Medien

Folgt uns auf Social Media oder besser noch, stellt eigene Bilder und Einträge ein. Auf Facebook kann jedes Mitglied selbst posten. Zudem haben wir eine zentrale Adresse eingerichtet, an die ihr Bilder und Beiträge schicken könnt: [social-media@tc-niederursel.de](mailto:social-media@tc-niederursel.de).

**Facebook:** <https://www.facebook.com/groups/779372062671618>

**Instagram:** [https://www.instagram.com/tc\\_niederursel/?hl=de](https://www.instagram.com/tc_niederursel/?hl=de)

**Website:** [www.tc-niederursel.de](http://www.tc-niederursel.de)

## Gute Nachrichten zum Schluss: Zuschüsse von der Stadt Frankfurt für die Platzsanierung

Am 28. Juni 21 veröffentlichte die FNP, dass die Stadt Sportvereine u.a. bei der Sanierung eigener Sportanlagen unterstützt. Auch unser Förderantrag wurde diesem Artikel nach bewilligt, sodass wir unsere sechs Sandplätze zum nächsten Jahr rundum erneuern können, inkl. Bewässerungssystem.

Wir wünschen euch allen einen schönen, verletzungsfreien Sommer.

Frankfurt, 28. Juni 2021

- Der Vorstand -